

## **Grasse : une mercerie en ligne pour les fans de DIY\* !**

Installé à Grasse depuis 2019, Le Monde d'Anna et Matteo étend son activité en ouvrant une nouvelle boutique en ligne. Cet espace mercerie 2.0 répond aux attentes des amateurs de DIY\* de plus en plus nombreux ! Créée en juin 2017, Le Monde d'Anna et Matteo est un site de vente en ligne de confections personnalisées pour les enfants de la naissance à 8 ans. Installée à Grasse depuis maintenant 2 ans, l'entreprise poursuit son évolution avec le lancement d'un second site Internet : La Mercerie du Monde d'Anna et Matteo (<https://mercerie.annaetmatteo.com>)

Lancé par sa fondatrice, Mélanie Gorkiewiez, ce nouvel espace propose perles en bois haute qualité (érable et hêtre) et en silicone alimentaire, jouets, hochets et tous les accessoires nécessaires pour concevoir vous-mêmes vos propres créations, comme des attache-tétines, des colliers d'allaitement ou des anneaux de dentition, des portes-clés, etc. La seule limite : votre imagination ! Vous pouvez tout créer grâce à un grand éventail de couleurs et de déclinaisons. « Déjà, avant les confinements, les gens avaient de plus en plus envie de créer eux-mêmes les objets qui leur font plaisir. Avoir la satisfaction de se dire « C'est unique, c'est moi qui l'ai fait ! » Ce second site répond à ce besoin qui n'a fait que se renforcer », explique l'entrepreneuse. L'idée de ce nouveau site fait plus que répondre à une demande. Il a aussi été créé pour faciliter l'accès à des produits de qualité et sans risque pour bébé. « Ce que je propose dans la mercerie, ce sont les mêmes perles, fils, accessoires que ceux que j'utilise pour Le Monde d'Anna et Matteo. En achetant sur la mercerie, vous avez la certitude que ce sont des produits que j'ai sélectionnés et qui répondent aux normes de l'union Européenne. C'est très important pour bébé ! »

## **Une véritable synergie**

Entre Le Monde d'Anna et Matteo et sa nouvelle mercerie, c'est aussi une synergie qui va se créer. Les deux sites étant liés entre eux et partageant le même blog, ils permettront à chacun de voyager de l'un à l'autre en restant dans le même univers. « Certaines mamans voudront essayer de créer elles-mêmes quelque chose ou d'autres hésitant à se lancer décideront de me faire confiance. L'idée est que chacun y trouve son bonheur en ayant accès à une offre complémentaire et qualitative. »



Pour optimiser l'expérience utilisateur, La Mercerie du Monde d'Anna et Matteo propose des fiches produits simples et détaillées, un menu intuitif et des photos professionnelles. Les clients habitués au Monde d'Anna et Matteo y retrouveront l'univers doux et cocooning qui a fait le succès de la marque ! La micro-entreprise entend poursuivre son développement. En point de mire, l'envie de répondre à une autre demande croissante : les créations brodées personnalisées (t-shirts, t-shirts anniversaire, tote bag, bodies...) ! À terme, c'est donc un 3e site qui va ouvrir ses portes d'ici environ 6 mois. Sa conception a déjà débuté !

**\*DIY : Do It Yourself, faites-le vous-même**

<https://annaetmatteo.com>

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité